
CHS DU 14 MAI 2019

Le CHS s’est tenu aujourd’hui 14 mai.  Dans sa déclaration liminaire, FO a tenu à attirer
l’attention du directeur sur les risques  que représente son projet de réforme pour la santé des
agents .

 Après la lecture des deux liminaires FO et CGT (qui allait dans le même sens), M. ODRU
nous a répondu.« Tout d’abord il n’y a pas d’information et de désinformation, contrairement
à ce que vous avez écrit, il ya l’information qu’on donne au moment où on peut la donner »

Quand  le  ministre  Darmanin  répond  le  7  mai  à  la  Sénatrice   Josiane  Coste  du  Cantal
« Permettez-moi de vous rassurer, Madame la sénatrice, il n’y a pas de plan de fermetures de
trésoreries… », comment appeler ça, sinon désinformation ou mensonge ? A moins que ce ne
soit de l « ’information positive » …..

Parce que de l’ « information positive », il y en a : M . ODRU répond à notre évocation des
risques  sur  la  santé des  agents :  «Je  ne  minimise pas le  fait  qu’il  faudra  avoir  un souci
humain.  Nous mettrons beaucoup de soin sur la gestion RH et l’accompagnement des agents.
Nous étions au SIE de Tulle et nous avons expliqué aux agents tous les choix qui s’offraient à
eux » FO a répondu que quand, au SIE de Tulle, nous avons demandé le nombre de postes
supprimés à cette occasion, nous avons eu une réponse de normand « les suppressions, il y en
a tous les ans, la fusion, cela fera une économie d’échelle »., et que ce que les agents veulent
savoir  pour  essayer  d’imaginer  leur  avenir  c’est  COMBIEN  DE  POSTES  SERONT
TRANSFERES .

M Odru s’est ensuite permis  de nous accuser d’avoir menti aux élus lors de nos interventions
en intersyndicales dans les EPCI, alors que nous n’avons fait que commenter le 4 pages de la
DG et  la  carte  une  fois  que  nous  l’avons  eue.  Il  affirme ;   « Les  élus  sont  sidérés  des
conneries que les OS ont pu dire » !!! « je leur explique que c’est pas de l’accueil low coast,
et qu’un SGC est une trésorerie comme une autre ». 

Ce qui serait souhaitable c’est que M Odru nous dise de quels élus il parle, parce que parmi
ceux à qui nous avons lu le quatre page de la DG, beaucoup ont effectivement trouvé que le
projet de Messieurs Darmanin et Odru était une vaste connerie mais peut être pas au sens où
M Odru voudrait qu’on l’entende.



Mais ce qu’oublie de dire M Odru c’est les 5 backs office devenus SGC remplaceront nos 22
trésoreries. Or même pour un élu corrézien 5 est inférieur à 22. Et ce n’est pas les conseillers
non  comptables  qui  erreront  dans  la  campagne  qui  pourront  assurer  la  proximité  et  la
disponibilité que les élus nous ont dit tant souhaiter conserver.

Sur les SIP, puisque nous avions bien insisté sur le « provisoire » de leur maintien, il nous a
affirmé n’avoir jamais dit ça!!! Comment qualifier cette réponse ? Abstenons nous.

 « les 3 implantations au public  ont un sens, et à terme peut-être un pour la gestion, et les
autres pour l’accueil…. » conclut-il.

Sur la concertation, il a bien noté notre volonté de refuser d’aller discuter. Nous ne serons pas
force de proposition pour détruire nos services et si d’aucuns  veulent l’être, il faudra qu’ils en
assument les conséquences. 

Pour FO, c’est clair, nous n’irons pas discuter la longueur de la corde avec laquelle M
Odru veut nous pendre.

Budget 2019 du CHS

En 2019, le CHS financera les formations suivantes : 
 « communiquer de manière assertive », 
 « PSC » initiale et recyclage, « équipiers 1) intervention », 
 « Gestion du stress » niveau 1, 2 et 3

Il financera aussi 
 le contrôle amiante d'un local annexe à la trésorerie de Brive Municipale.
 Des tapis pour éviter le risque de chutes au SIE d'Ussel
 deux boutons émetteurs au SIP/SIE d’Ussel pour assurer la sécurité dans les 

bureaux d'accueil
  des aménagements de poste prescrits par le MP ou RH2C
 Divers achats : bras suuport écrans, ventilateurs, lampadaires lumière du jour, 2 

fauteuils ergonomiques, supports documents, Rollermouse, etc.…

19 visites chez les psychologues seront aussi financées cette année


